

# *Futbolista cubano muy cerca de jugar en Estados Unidos con el Reno 1868*

---



La Habana, 22 ago (RHC) El delantero Luis Javier Paradela podría jugar en el fútbol de Estados Unidos, en la USL, con el Reno 1868, una sucursal de San José Earthquakes, de la MLS.

La noticia ha tomado a muchos por sorpresa y es un hecho, que sería histórico para todos, porque sería el primer cubano en jugar en Estados Unidos, sin tener que abandonar su país.

Sin embargo, la historia no es tan simple. El interés existe, incluso, el club ya lo tiene en su [roster](#) oficial. Las cosas se darían a través del su equipo actual, Universidad de San Carlos, de Guatemala, que se encargaría de todos los pagos correspondientes, y de esa forma, no habría transacciones directas del club de Reno, ni al cubano, ni a la Asociación de Fútbol de Cuba.

La Asociación de Fútbol de Cuba (AFC) tiene el interés y espera con ansias que le llegue una documentación, que ya han solicitado, pero no la tienen en sus manos. Incluso, le daría toda la atención que merece, porque significaría la ruptura del bloqueo que Estados Unidos le impone a Cuba desde hace casi 60 años, y les ha impedido a los deportistas del archipiélago caribeño, jugar en tierras norteamericanas, con un daño considerable, sobre todo al béisbol.

San Carlos quiere lograr una cesión del jugador cubano, pero para ello, debe contactar también con el equipo de origen del matancero, aquí, en Cuba, contacto que se realiza mediante la Asociación, y que no se ha realizado, afirma en su blog en Facebook el colega Mario Herrera.

Interés hay de todos lados, se espera el visado del jugador, para que Paradela pueda jugar en Estados Unidos, en la USL, esta misma temporada.

Lo que dan como un hecho para próximos días, nos comenta el Asesor Jurídico de AFC, Rolando Reynaldo, es especulación y deseos adelantados. “Queremos que se logre, pero aun no recibimos la documentación necesaria por las partes... Apenas las tengamos haremos todo para que se dé” ...

Por lo pronto, solo queda esperar que le llegue, mínimo, el visado de trabajo al cubano. El resto, lo veremos en el camino. Mucha buena vibra hay. Tanto así, que cuando uno hace una búsqueda en Google, ya aparece como jugador de Reno 1868. De llegar al conjunto estadounidense, Paradela utilizaría la camiseta número 32, según la página del equipo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/199750-futbolista-cubano-muy-cerca-de-jugar-en-estados-unidos-con-el-reno-1868>



**Radio Habana Cuba**